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Британец Энди Маррей, уступивший во втором круге турнира в Майами американцу
Марди Фишу со счетом 4:6, 4:6, рассказал о матче.

  

«Марди отлично подавал в нужные моменты. Особенно во втором сете, когда у меня
были брейк-пойнты, он хорошо играл на подаче. Но я сегодня играл не лучшим образом,
и мне надо улучшать свою игру.

      

 

  

На тренировке я хорошо себя чувствовал. Но если в матче коротко бить в середину
корта, сопернику не составит труда атаковать оттуда, играть агрессивно. Понимаете, с
такой игрой в матче против теннисиста, который отлично подает, подачу которого очень
трудно взять, который играет очень агрессивно на приеме, далеко не уедешь. Когда я
раньше играл с Марди, мне удавалось придумать что-то, сыграть умно. Понимаете, мой
хлеб с маслом – это игра на приеме и удары слета, а они сегодня не получались.

  

Дело не в условиях. На прошлой неделе тоже ничего не получалось. После Австралии
все идет не так. Мне надо найти возможность пройти этот период, и я уверен, что смогу.
У меня и до этого случались плохие отрезки карьеры, надо просто тренироваться,
работать, становиться сильнее. Я уверен, что снова заиграю.
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Смена покрытия не поможет. Надо правильно настроить голову, надо вернуть
собранность. Я не знаю, почему ушла концентрация, это я должен понять сам. То, что
происходит в моей голове, это мое дело, никто не сможет улучшить этот момент,
поменять там что-то. Я должен сделать это сам. Здесь ведь не имеет значения,
насколько хорошо я тренируюсь. Надо бороться во время матчей. Мне надо улучшить
свое психологическое состояние», – приводит слова теннисиста официальный сайт
турнира.
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